

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS
Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelmas mortuorias, comunicados y avisos á precios convencionales
Toda la correspondencia al Director
Teléfono número 290

AÑO IV.—NÚM. 1.267

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Lunes 21 de Setiembre de 1896

EL NOTICIERO SEVILLANO
de los periódicos de mayor circulación de Andalucía

LA CASA

de muebles de SIMON MARCO, establecida en calle Zaragoza, 24 SE TRASLADA A LA DE

TARIFA, 8

(Junto á la Campana)

EDICIÓN DE LA MAÑANA

Noticias locales

En la semana se ha notado que todos los productos de granos y semillas han acentuado el alza, pues aunque los negocios no son grandes, la escasez de la cosecha hace que los granos se reserven, en la confianza de que han de obtenerse muy buenos precios. Igual aspecto presenta este mercado en los demás partidos de la provincia, aunque se observa que la subida es solo en los precios de los cereales y no en las leguminosas, obediendo tal vez á que en algunos distritos han presentado indicios de lluvia y esto hace abrigar esperanzas de que la otoñada sea temprana.

Los aceites en la capital presentan iguales variaciones que en la anterior semana. Ha entrado muy poco aceite bueno, por lo que el precio máximo aparece en baja, pero acentuándose la subida en el de inferior clase, por la mala cosecha que se prepara.

Los alcoholes sostienen sus precios, pero se anuncia una baja de mucha consideración en cuanto se generalice la vendimia en las zonas productoras de vino, en donde la cosecha promete buen resultado. Tal vez los alcoholes que hoy se venden de 110 á 120 pesetas hectolitro, se vendan no tardando mucho de 70 á 80 pesetas igual cubida.

Se está en plena recolección de la uva en la zona del Aljarafe y de la aceituna para endulzar, y así como la primera está dando un resultado mejor del que se esperaba, en la segunda el resultado no puede ser más desastroso. La uva se está pagando de dos y medio á tres reales arroba. La aceituna tiene toda clase de precios, desde diez reales fanega la desprendida ya del árbol á 200 la gordal que se encuentra en buen estado, hay de toda clase de precios. Puede calcularse que el 80 por 100 de la aceituna está completamente inútil para el consumo, por lo que puede deducirse lo que será este negocio en el actual año.

Se encuentra en Sevilla el Sr. D. Manuel Tamayo y Ramirez, rico propietario de Osuna, padre del marqués de la Gomera.

Después de la corrida de ayer, el diestro Padilla fué curado en su domicilio por el profesor médico Sr. Carrasco, de la herida que hace días recibió toreando un becerro en el cerral de los señores Moreno Santamaría y el cual se le abrió de resultas de la brega en la lida.

Añoche á primera hora dos rateros intentaron dar un atracó en la plaza de las Mercaderías á un caballero que por allí transitaba. Este sacando un revólver, hizo cinco disparos con objeto de intimidar á los ladrones, poniéndolos en fuga y causando la alarma de todo el barrio. Los ladrones fueron perseguidos hasta la puerta de Carmona y barrio de San Roque, donde los perdieron de vista sus perseguidores.

TENREYRO

Cuando esta madrugada á la una y media se presentó en su casa, Aguilas núm. 14, uno de nuestros redactores, el simpático torero se encontraba relativamente bien, no habiéndosele presentado inflamación en la herida, ni fiebre. La primera cura, que le fué hecha en la enfermería de la plaza de toros, se la practicó el médico D. Narciso Vazquez.

La herida que recibió Tenreyro no le atravesó la pierna, como en un principio se dijo. Es bastante extensa, pero superficial: comienza en la parte media interna del muslo y termina en la parte superior externa del mismo, con desgarramiento de los tejidos, pero sin interesar, afortunadamente, ninguna arteria. Desde la enfermería fué conducido á su casa en una camilla poco después de haber terminado la corrida.

Añoche á las diez y media, le visitó el ayudante del Sr. Vazquez, Sr. Mingorance, que encontró al diestro como antes decimos en relativo buen estado.

El apósito le será levantado esta tarde y hasta entonces no se podrá, con certeza, apreciar la importancia de lesión.

Tenreyro, cuando conversamos con él, se encontraba muy animado.

Habiendo de su cogida nos dijo que no pudo darse cuenta de cómo sucedió ésta.

No preparó al toro—dijo el diestro—y entré precipitadamente á banderillear, en vista del entusiasmo que promovió cierta parte del público, pensando que lo hicieran los matadores. De lo único que me acuerdo—añadió—es de que al tiempo de cojerme, iba yo pensando en que me ganaría una silba si no colocaba bien el pavo.

La cogida del antiguo lidiador ha sido sentida por los aficionados de Sevilla entre los que gozan de grandes simpatías, por su modestia y los deseos de agradar que muestra siempre que viste las taleguillas.

Añoche fué visitado por numerosos amigos y aficionados. También estuvieron á verlo el ex-presidente de la Diputación provincial D. Manuel Monti y el espada Guerrero.

Con todos habló un rato.

Ante el vaticinio es prematuro, pues como antes decimos, mientras no se levante el apósito no podrán apreciar los médicos la verdadera gravedad de la herida, espérase que cu-

rará pronto, contribuyendo en parte á ello la excelente constitución física de Tenreyro. Así lo deseamos para que prosiga cosechando palmas en su arriesgado arte.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

TOROS Y TOREROS

Toros en Valladolid

Valladolid 20, de 6 á 6-35 t. (Urgente.)
El tercer toro se llamaba **Empedradito**. Era colorado y se declaró francamente buey. Tomó cinco varas de refilón, sin causar bajas en la caballería. Pajalarga y el hermano de Fabrillo cumplieron en palos. Fabrillo toreó de muleta sobre corto. Cuadró el bicho, y el matador tirándose bien y con mucho coraje, metió una estocada á un tiempo, por adelantarse la res. El sable quedó en los bajos.

Cuarto
Le llamaban **Camorrista**. Con poder y codicia tomó siete varas, por tres caballos difuntos. Regatero y Bernal parearon bien. Villita encontró al toro noble, aunque aplomado por el mucho castigo. Toró sereno y previos tres pases, metió un pinchazo. Nueva faena y una superior estocada.

Quinto
Se llamaba **Soberbio**. Era colorado. Con bastante cabeza y demostrando ser toro, tomó seis varas, dando en cambio buenos tumbos. El picador **Murciano** fué á la enfermería. Los matadores trabajaron mucho en quites. Villa sobre todo estuvo en una ocasión oportunísimo. Parearon los maestros á petición del público. Villita dejó un par muy bueno y Fabrillo otro de primera, los dos al cuarteo. Un niño cerró el tercio con dos palitos. Fabrillo toreó con movimiento, sufre varios desarmes y hace una faena pesada. (Pitos.)

Sexto
El que cerró plaza llamábase **Torruciano** y era colorado. Con bastante poder y regular codicia tomó seis varas, por dos caballos. Villa trabajador en quites. Los chicos han banderilleado medianamente. El toro descompuesto. Villita, demostrando buena voluntad, acabó con la corrida de dos medias delanteras.—Be-Uogin.

Toros en Madrid

Madrid 20, de 6-45 á 7 t. (Urgentes.)
El quinto de la corrida se llamaba **Minero**. Era colorado y bragao. Tomó seis varas á cambio de un caballo. El Largo fué ovacionado picando. Galea y Regaterillo pusieron tres pares regularitos nada más.

Cogidas del "Litri"

El Litri toma los trastos y se va á **Minero** que está muy descompuesto. Lo pasa con valentía y en cuanto puede entra á matar, dejando un buen pinchazo y saliendo cogido. El toro le voltea y le tira al suelo, pisoteándolo luego. Levántase Miguel y al parecer está ileso. Tiene la manga derecha destrozada. Con mucho coraje vuelve á pasar y mete otro pinchazo. Nueva faena, también de cerca, cuadra y metiéndose de veras deja una estocada superior.

El toro lo engancha por el vientre; pero nada puede hacer porque Miguel se agarra á los cuernos y el bicho cae muerto hecho una pelota.

Ovación al Litri, que se retira á la enfermería. Reconocido resulta que, por fortuna, está ileso.

Vistahermosa

Así se llamaba el último. Era berrendo en colorado. Tomó ocho puyazos y mató dos caballos. El Largo buenísimo en varas. Los matadores bien en quites. Malaver y Sevillano cumplen con tres pares de banderillas. Algabeno hace una faena breve y acaba de dos pinchazos y media estocada.

Resúmen

La corrida ha desagradado á la afición. Han merecido justos aplausos las faenas de Bombita. El primer toro que mató era un pavo de cuidado, traicionero y cobardón. Su segundo estaba en mejores condiciones. A ambos los toró con inteligencia, dando dos superiores estocadas. Litri muy valiente y sereno. Gracias á esto se salvó cuando el toro le cogió por segunda vez. Agarróse á los cuernos y pudo así evitar un nuevo derrote. La estocada que atizó fué justamente aplaudida. Algabeno en su segundo hizo una faena buena, pero debió entrar á matar con más coraje. Bregando Tomás Mazzantini. Los toros flojos.

Novillos

Barcelona 26, 7-25 n. Los novillos de Hernandez y uno de Miura, lidiados esta tarde, resultaron buenos y dieron mucho juego. Maera muy valiente y muy bien en sus toros. Dominguin regular. Alvaradito superior con el percal, palos, muleta y estoque.

DE FILIPINAS



MANILA.—Traida de aguas

Fué ovacionado y se le concedió la oreja de uno de sus toros. Los aficionados están contentos de este muchacho.—Coria.

Bronca á las niñas

Bilbao 20, 7-30 n. Se ha verificado la becerra de las señoritas toreras. Banderilleando quedaron bien y matando mal. Pincharon mucho. Varios gasones arrojaron al ruedo sopillos, velas y algo más. Al terminar el espectáculo el público se arrojó al ruedo. Las toreras tuvieron que salir escoltadas por agentes de la autoridad hasta que tomaron el coche. La entrada buena.—Elchatavery.

Toros en Oviedo

Oviedo 20, 11-20 n. Con un tiempo excelente se ha verificado hoy la corrida anunciada. Los toros, que pertenecían á la ganadería salamantina de D. Juan Sanchez Carrero, han sido de buena estampa y trapío, sobresaliendo los lidiados en primero, quinto y sexto lugar. Todos dieron mucho juego en el primer tercio y llegaron nobles á la muerte. Los picadores recibieron soberbios tumbos y cumplieron no más que regular su cometido, debiendo citarse algunas varas de castigo que puso **Tres Calés**. Los banderilleros muy trabajadores y con deseos de agradar, poniendo algunos pares al cuarteo y sesgo superiores. Sobresalieron **Berrinches, Taravilla** y **Maguel**.

Cogida del "Moños"

Después de haber colocado este diestro un par inmejorable, aseando, al tercer toro y en el momento de saltar la barrera, fué alcanzado por el bicho, recibiendo dos heridas. Estas, según el parte facultativo, son de pronóstico reservado. Una es penetrante, de tres centímetros, y la otra cortante, de diez, en la región ilíaca externa. Los matadores: **Mateito**, que actúa de primer espada, quedó mal; los tres toros que le correspondieron le despatchó de otras tantas estocadas, aunque no en muy buen sitio. La que dió al quinto fué un ignominioso gollatazo.

Las faenas de muleta también le resultaron sin lucimiento por el poco reposo en los pies. **Lagartijillo**, inmejorable. No cesó de escuchar durante toda la tarde entusiastas aplausos por su lucido trabajo. Tumbó á los tres de Carrero, que le tocaron, de tres magníficos volapiés en todo lo alto, después de pasarlos de muleta parando y con arte. Hizo también quites muy buenos que entusiasmaron al público, á petición del que le fueron concedidas las orejas de los toros segundo y cuarto. Al matar el sexto muchos entusiastas le cogieron en hombros, paseándole por la plaza. En resumen: La corrida ha sido de las mejores dadas en esta plaza. El empresario ha recibido muchas felicitaciones. La presidencia, á cargo del gobernador, acertada. La entrada regular.—El correspondal.

De una explosión

Barcelona 20, 4 t. En una fábrica de aprestos, tinte y blanqueo de tejidos de algodón, propiedad de D. Andrés Framis, situada en la carretera de Mataró, término de San Martín de Provensals, ha explotado la caldera de 80 caballos de fuerza. La explosión arrojó á gran distancia trozos de la caldera y otros accesorios. Resultó muerto el ayudante del fogonero, llamado **Francisco Mas**. Sufrieron heridas Antonio Palacios, Antonio Garriga, Pedro Badia, Ramón Domenech y Ramón Batllori. Fueron auxiliados en la misma fábrica. Se ignora la causa de la explosión. El edificio ha quedado destruido. Las pérdidas son considerables.—Coria.

De Cuba

Madrid 20, 6-25 t. (Urgente.) Un telegrama recibido por el **Heraldo** dice que durante la travesía del trasatlántico **Covadonga** falleció el soldado del batallón de Llerena **Martin Herrero**. Hizose una cuestación para la madre del soldado y se recaudaron 823 pesetas. —Los empleados del municipio de la Habana darán 1.135 pesos para costear una función de teatro en obsequio á las tropas expedicionarias.

—A pesar de las lluvias, la trocha de Mariel sigue siendo infranqueable. El tiempo mejora. —La guarnición de Aguacate sorprendió un hospital de sangre insurrecto. Hizo siete prisioneros que son personas de importancia.

Por los héroes

San Sebastian 20, 9 n. La junta de señoras ha celebrado estos días un triduo para impetrar la pronta terminación de la guerra. Ha acordado dicha junta celebrar mañana á las once una misa en la Iglesia de San Vicente, por los fallecidos en Cuba. Asistirá la familia real, pues así lo ha prometido S. M. á la junta de señoras.—Mena.

Toma Cubita!

Madrid 20, 10 n. Telegrafía de Roma nuestro director don Francisco Peris Mencheta que mientras anoche se celebraba la recepción en honor de los periodistas españoles fué detenido en la plaza de Colonna un individuo que vitoreaba á Cuba libre.

Malos españoles

Madrid 20, 10-20 n. Telegrafían de Perpiñan que algunos agentes revolucionarios españoles se agitan allí cerca de los desiertos de nuestro ejército. Se han recogido proclamas que les dirigen invitándoles á que formen partidas y entren en España. Las autoridades y el cónsul español trabajan para que termine tal situación.

El Papa y los periodistas españoles

Madrid 20, 10-30 n. Noticias de Roma dicen que Su Santidad León XIII recibió á los periodistas españoles, dispensándoles muy afectuosa acogida. Preguntóles cuándo marchaban. —Hoy, contestó uno de aquéllos. —Hoy, repuso el Papa, es un día nefasto. (Audiendo al aniversario de la entrada de las tropas italianas en Roma.) El Papa dió su bendición á las familias de los periodistas. Le besaron el auillo los Sres. Peris Mencheta, marqués de Valdeiglesias, Monleón y Torres. Las calles de Roma estaban engalanadas, conmemorando el triunfo de las tropas italianas.

El sultan de Turquía.—"Meeting"

Madrid 20, 11 n. La prensa de Londres acoge hoy el rumor de que ha sido asesinado el sultan de Turquía. No ha sido posible hasta ahora comprobar la veracidad ó el fundamento de la noticia. —Los republicanos vascos celebrarán el 27 del actual, en Alsasua, un gran meeting. Presidirá el Sr. Salmerón.

Un sermón

San Sebastian 21, 11-25 n. El padre dominico Paulino Alvarez, rector del colegio de Vergara, ha pronunciado esta noche un notable sermón en la iglesia de San Vicente, con motivo de celebrarse un triduo. Hizo fervientes votos por la pronta terminación de las guerras de Cuba y Filipinas. El sermón ha sido comentado favorablemente por cuantas personas lo escucharon. El tema del sermón fué el de que es preciso combatir principalmente á las enemigos de España que contribuyen á fomentar las guerras coloniales.—Mena.

México

San Sebastian 20, 11-30 n. El próximo domingo se verificará en Alsasua el anunciado meeting republicano dedicado al país vasco-navarro. A él asistirán entre otros caracterizados republicanos, los Sres. Salmerón, Ezquerdo, el marqués de Santa Marta, Muro y Vallés y Ribot. —También se habla de otro meeting que tienen en proyecto los integristas, en el cual se protestará contra la idea de unirse á los carlistas. —La corrida de toros celebrada hoy en la plaza de Bayona, ha resultado deslucidísima, á causa de estar lloviendo durante el tiempo que duró. —El Sr. Salmerón, de regreso de los baños de Cestona, ha pasado por Hondaya.—Mena.

EDICIÓN DE LA NOCHE

La evolución

Un periódico francés se ocupa en estudiar la evolución que se opera en las masas populares, en sus capas media é inferior, respecto al sufragio universal, que en la práctica resulta para ellas un fracaso.

Es indudable, dice el colega, que la educación del sufragio marcha con mucha lentitud, no siendo solo nosotros los que sostenemos esta afirmación, pues muchos hay que llegan á pronosticar consecuencias alarmantes al combatir las falsas ideas con que se estravía al cuerpo electoral.

No carece el sufragio de cortesanías, eso sí, pero en cambio le falta mentores de buena fé, bastante instruidos, experimentados, independientes, y, sobre todo, desinteresados que le ayuden con sus consejos.

Como todas las instituciones creadas por la vía revolucionaria, se halla tan mal organizado, que despues de medio siglo de práctica, principiamos á observar que la nación no está fielmente representada, y que las Cámaras se agitan siempre en el vacío sin conducirnos á nada bueno.

Resulta con esta institución lo que con todas, esto es, que vale lo que valen los hombres que la componen, y como el cuerpo electoral se renueva sin cesar, generalmente la experiencia que han adquirido los que fueron, no aprovecha á los novatos. A esto se deben, á veces, los votos caprichosos de los jóvenes que, sin conocimiento de los hombres, sin haber podido todavía comprender y estudiar las ideas que están á la moda, se lanzan á los comicios con los ardores juveniles y con sobrada improvisación.

Por un lado, la falta de consejeros ilustrados, y la inercia de los que se hallan en condiciones para dar buen consejo; de otro, la llegada á la Cámara del nuevo contingente que podemos llamar de los quintos del sufragio universal, que no han tenido tiempo de concebir y madurar una idea, ni de poseer una opinión, son causa de que se detenga la marcha del verdadero progreso.

Los obreros á quienes se había hecho esperar que el sufragio curaría todos sus males, son los más indicados en el día á negarle su afección. Descontentos de sus primeros representantes, se han ido inclinando, por su desgracia, hacia otros más exóticos, hacia los que, como vulgarmente se dice, les prometen *mas maniega que pan*. La dura ley del progreso les ha puesto en lucha con las dificultades económicas, cada día nuevas y mayores que resultan del desarrollo de la civilización; y los políticos que ahora les representan no han hallado otro medio para luchar con esta invisible potencia, que desencadenar á los ciudadanos y lanzarlos unos contra otros con el pretexto del clericalismo, y aumentar de modo escandaloso el número de empleados para satisfacer á los más impacientes alborotadores.

A pesar de faltarle dirección, es preciso confesar que realmente se nota una tendencia hacia la evolución entre esas masas confusas que hasta ahora han sido arrastradas por los *trabajadores de la frase*. El desdén socialista es notable en el sentido de ser fruto de un movimiento de reacción contra los que habían soñado transformar los sindicatos en comités electorales.

No sabremos dar bastante importancia á la decisión tomada por el mayor de los grupos obreros, el más importante de los de Francia, el sindicato minero del Norte y del Paso de Calais, de separarse en adelante de los *políticos de oficio*. Despues de tantos desengaños han comprendido que la política nada tiene que ver con las cuestiones del trabajo. Los obreros construyen casas, hacen botellas, zapatos, sombreros y otros artículos, tanto para los monárquicos, como para los republicanos, avanzados ó no. Al mismo tiempo, los obreros no son todos socialistas, ni tal vez republicanos, y por lo tanto sería violar la libertad personal pretendiendo regimentarlos por la fuerza al servicio de una opinión cualquiera; además de que á cada uno de ellos interesa lo que interesa á la corporación. Desde luego, como la demanda de justicia por los trabajadores, así sea la más justa, no puede producir efecto si no está formulada en nombre y en provecho de todos resulta que, mezclándose las cuestiones políticas, éstas contribuyen á perturbar las ideas, impidiendo, por ende, la realización del progreso práctico.

Muchas veces hemos oído decir á los jefes de los talleres industriales que atraviesaban situaciones difíciles á consecuencia de los malos negocios: «He llegado á ponerme de acuerdo con mis trabajadores, pero si se hubiere metido de por medio un diputado, seguramente hubiéramos concluido por una huelga.»

De todo esto se deduce que es preciso desbarazar al sufragio del trabajo de legislar sobre todo, lo cual, al fin y al cabo, es no legislar sobre nada.

Todas las cuestiones relativas al trabajo y al capital deberán resolverse y arreglarse directamente por los mismos interesados, pues viviendo juntos, unos al lado de otros, con intereses comunes, y no contradictorios, como se han complacido algunos en sostener, le es mucho más fácil al amo hacer entrar en razón al obrero, y viceversa, que haciendo intervenir á un político, quien no vería en esta clase de asuntos más que una especulación electoral en detrimento de los obreros.

«Los asuntos del oficio deben ser juzgados por los hombres del oficio», dejando al Estado solo el derecho de policía superior para impedir que nazca el abuso y degeneren en opresión.

Tal es, en una palabra, la evolución, la reforma urgente y práctica á que se inclina hoy día, afortunadamente, la opinión, para terminar las desavenencias tan hábilmente explotadas por los Guesde, los Jaurés, los Millerand y otros devoradores del pueblo.

«Si nos pusieramos de acuerdo, dice un antiguo proverbio provenzal, haríamos llover.» Por lo tanto, el propósito de expulsar á los políticos de entre los trabajadores, donde nada tienen que hacer, es un gran paso que llegará á aislar y á formar el vacío alrededor de los perturbadores de oficio que visten la blusa del obrero para no ser más que criminales.

Noticias locales

Conducidos por fuerzas de la Guardia civil, al mando de un capitán, pasaron anoche por Utrera, con dirección a Madrid, 82 individuos de la reclusa voluntaria, que fueron detenidos en Cádiz por no reunir las condiciones que determinan las leyes. La mayoría de dichos individuos son mayores de 50 años y los restantes de 15 y 16. Todos van a Madrid a disposición del juez militar que instruye la sumaria. Uno de ellos, de 68 años, al ser interrogado por el general Fernández de Rodas por la edad que tenía, le contestó que 34 años, diciéndole el general: En cada pata.

La respuesta del voluntario fué: Eso es, sí señor.

Para mañana, a las ocho de la noche, se reunirá en el Ayuntamiento la comisión municipal de Obras públicas.

El miércoles se reunirá la comisión municipal de Hacienda, que se ocupará de asuntos pendientes del restablecimiento del juzgado de San Román.

Hoy han visitado al Alcalde, en su despacho, el juez de primera instancia Sr. Lezama y el inspector de primera enseñanza, Sr. Arocha.

En la parroquia de San Bartolomé ha sido bautizada por el canónigo de esta santa Iglesia Catedral D. Joaquín Fernández Venegas una niña, hija del ingeniero de caminos, canales y puertos D. Fermín del Bollo. A la ceremonia asistieron las primas del Sr. Venegas, señoras Rosario y Aurora Medina, y las hermanas de la recién nacida las bellas señoritas Carmen, Teresa y Luisa del Bollo.

Las carreras de velocipedos que se verifican en esta capital el domingo 27 del corriente mes, prometen estar muy animadas. Tomarán parte en ellas, a más de los de este Club, varios carreristas de Málaga y Jerez y los Sres. Tejero y Rey, de Huelva; Quere, de Córdoba, y Lado y Carbonell, de Granada. Desde mañana martes, de ocho a diez de la noche, estará abierta la secretaría en los altos del Circulo Mercantil para que los señores socios puedan recoger sus billetes, y los señores que lo deseen se puedan inscribir como socios transeúntes, cuya cuota es de cinco pesetas y le corresponden tres billetes de señoras.

En los exámenes de ingreso verificados el sábado en el Instituto ha obtenido la nota de sobresaliente el alumno del colegio de San Leandro D. Isaias Prado y White.

El Ayuntamiento de Montellano ha ingresado en la tesorería de Hacienda, a cuenta de su cupo de consumos, 432 08 pesetas, y el de Abatida 65 68 id.

En el despacho del señor interventor de Hacienda se ha celebrado hoy varias juntas administrativas por infracción del impuesto de consumos.

Continúan con gran actividad los trabajos iniciados por el capitán de la Guardia civil señor Fulló para el descubrimiento y captura de los cómplices del tristemente célebre bandido Manuel Linares (a Nazario), terror del partido de Lora del Río. Por confidencias tenidas por dicho oficial y confirmadas por las declaraciones del Nazario, se tuvo conocimiento de que los sujetos que le habían acompañado cuando intentaron secuestrar al rico hacendado D. Antonio Ramón Flores, eran Manuel Jiménez, alias Rubio Santana, y José Córdova, los que desde aquella época habían desaparecido, formando cuadrilla y cometiendo toda clase de fechorías, pero que en la actualidad se encuentran en Linares con nombres supuestos. El señor Fulló telegraficó al capitán que reside en dicha población interesándole su captura, la que se ha llevado a efecto anteayer por la Guardia civil de Linares, hallándose, por lo tanto, los tres criminales que durante seis años han sido el terror del vecindario del partido de Lora, sometidos al fallo de las autoridades judiciales.

Vapores corchos de la Compañía Transatlántica: El señor Lopez pasó por el Cairo y no tocó por tener al cólera.

Se encuentra vacante la canonjía doctoral de la catedral de Lérida, pudiendo ser solicitada hasta el día 10 de Noviembre.

Por la Alcaldía se le ha entregado al jefe de la Guardia civil la cantidad de 90 pesetas para que se provean de banderas los cuarteles de la Macarena, Triana y San Bernardo.

Han sido informadas favorablemente las solicitudes de Vicente Pancho y Lopez y José González Moyano para ingresar en la guardia municipal.

La Alcaldía ha accedido a lo solicitado por el alcalde del Alcázar, para que a los faroles del patio Banderas se les dé mejor situación que la que hoy tienen.

Segun certificado de los veterinarios municipales, de los bichos de Arriba lidiados ayer en esta plaza, los jugados en segundo y cuarto lugar eran novillos y los restantes toros.

La policía ha detenido a un sujeto que se dedicaba a revender entradas de toros sin tener para ello la correspondiente patente, quedando a disposición del señor delegado de Hacienda.

La policía ha encontrado en la casa de empeño de la calle de Relator el pantalón que robaron el día 31 del pasado en una sastrería de la calle Fernández y Gonzalez. El autor del robo, conocido por El Pavi, ha ingresado en la cárcel a disposición del juzgado que entiende en el asunto.

En la casa de socorro de la calle Pareza ha sido curado de una herida en la cabeza Francisco Domínguez Cano, el que manifestó que se le había caído una silla el dueño de la botica de la calle de San Jorge.

La Dirección general del Tesoro público ha remitido a esta delegación la distribución de fondos para cubrir las obligaciones del presente mes.

La ordenación de pagos por obligaciones del ministerio de la Gobernación ha remitido a la delegación un libramiento a favor de D. Gonzalo Carbonell.

Nuestro querido compañero D. Francisco Hernández Mir está siendo objeto de innumerables muestras de simpatía por sus muchos amigos que le felicitan por la firmeza que ha demostrado al atravesar duras y críticas circunstancias de todas clases. Nuestro compañero, ahora como siempre, agradece esas manifestaciones de afecto y simpatía, tanto más valiosas cuanto más espontáneas.

El semanario El Mortero publica en su último número el retrato y biografía del veterano profesor de instrucción primaria y director de El Boletín de las Escuelas, de Huelva, don Agustín Moreno y Marqués y hace justicia a su instrucción y a las bellas dotes que le adornan.

Hoy no se ha reunido la comisión provincial.

En los exámenes verificados en la Escuela Normal de Maestras ha obtenido la calificación de sobresaliente la señorita Mercedes Rojas y Colombo en la asignatura de Aritmética de tercer curso.

D. Atila Lopez Martín ha presentado en el Gobierno civil testimonio notarial que justifica haber consignado en la caja de depósitos a disposición de la junta sindical del colegio de corredores de comercio la fianza que necesita para poder desempeñar el cargo en esta plaza.

Ha conferenciado esta tarde con el Gobernador civil el jefe provincial de los conservadores Sr. Ibarra.

Se encuentra en Sevilla el rico propietario de Morón y ex-senador del reino, D. Ignacio Villalón Daoiz.

Tienen solicitado certificado de libertad de quintas los mozos Antonio Rodríguez Galvan del cupo del Sancejo y alistamiento del 74, y Antonio Santibañez Collantes, del distrito de la Magdalena de esta ciudad y alistamiento del 93.

Hoy se han concentrado los excedentes de cupo del alistamiento del 93 y mañana serán destinados a cuerpos.

En las administraciones de loterías se han recibido de la Dirección general del Tesoro los billetes para el sorteo de la lotería que se ha de celebrar el día 10 de Octubre próximo.

La cantidad recaudada por el tesoro durante el día de ayer, a pesar de ser día festivo, ascendió a 18.000 pesetas, producto de 12 reducciones de excedentes de cupo del reemplazo de 1895.

Viajeros llegados hoy a Sevilla: Se hospedaron en el hotel de Europa D. Ramón Fabregat, D. Marcos Medina, D. Joaquín Muruve e hijo, D. J. F. Gavira, Mr. Alejandro Verchelloni, Mr. Joseph Picand y madama Maria Picard.

Hotel de Roma: D. Manuel García, D. Manuel García, D. Claudio Palacios, D. Servando Molina y D. Eustaquio Jimenez.

Ha venido a Sevilla el depositario de los fondos municipales de Huelva D. Manuel Monis.

Hoy se han redimido del servicio activo de las armas ocho reclusos del actual reemplazo ingresando el tesoro por dicho concepto 12.000 pesetas.

Se anuncia para mañana 22 en el Instituto provincial los exámenes de ingreso a la una de la tarde.

En los exámenes verificados en el Instituto provincial en el día de hoy han merecido la calificación de sobresaliente los alumnos siguientes: En Historia Universal libro, D. Peregrino Sanchez Vazquez, D. Antonio Vera y Salces y D. Manuel del Valle Aparicio. En los de ingresos, D. Benito Sanchez Corbacho, D. Antonio Espajo y Aguilar y D. Manuel Reina Gallego.

En el negociado de Quintas de la secretaría municipal se presentaron los mozos Enrique Enriquez, Angel Rodríguez y Ramirez, Antonio Riojano Cerro y la mujer Ana Perez y Gonzalez para enterarles de asuntos que les interesan.

Por débitos de contribución se subastarán el 25 en los salones del Ayuntamiento una herina, una jardnera nueva sin barnizar y una máquina de imprimir sistema Marlinoni.

La comandancia de la Guardia civil pide a la Alcaldía les desine local a los 30 guardias de infantería y nueve de caballería que llegarán el 26 para el servicio de la feria de San Miguel.

En la aldea de los Molares, término de Utrera, ha detenido la Guardia civil a los hermanos Antonio y Manuel Bueno Roman, autores de las heridas graves inferidas a Antonio Rincón, a quien el Antonio hizo un disparo hiriente en la cara, y el segundo una herida contusa en la oreja derecha. Al Antonio se le ocupó la pistola con que cometió el delito, así como una escopeta. Dichos sujetos han ingresado en la cárcel a disposición del juez instructor del distrito.

Por la depositaria pagadora de Hacienda se han satisfecho hoy 1.000 pesetas por las distintas obligaciones del Estado.

Ante el señor juez de instrucción del Salvador se ha celebrado hoy la subasta de bienes del Estado del partido de Osuna, habiéndose declarado desierta por falta de licitadores.

Leemos en el Heraldo de Madrid: «Ha sido contratada por la empresa del teatro de San Fernando, de Sevilla, la distinguida tiple señorita Julia Galé, que posee una voz muy bonita y mucho conocimiento de la escena. En dicho teatro figura como primera tiple la señora Segovia, que con la señorita Galé ha compartido muchos aplausos el pasado año en Zaragoza, Logroño, Haro y otras poblaciones.»

La señorita Galé es conocida y apreciada de nuestro público, que fué el primero que le prodigó justos aplausos, cuando, en una niña, en el teatro de Cervantes dió sus primeros pasos en la escena, encargándose repentinamente del papel de El Eliseo en La Gran Via, que desempeñó con mucha gracia, sustituyendo luego a Concha Martínez, por indisposición de ésta, en varios papeles de obras de su repertorio, haciéndose aplaudir en todas ellas. El contrato de esta distinguida artista ha sido una buena adquisición para nuestro primer coliseo.

Curaciones practicadas en las casas de socorro de esta capital durante las últimas veinticuatro horas: Triana: José Arenas, de herida contusa en la región frontal; Isabel Camacho, de contusiones en el costado derecho y en el antebrazo izquierdo; Isidro Ramos, de fractura de la tibia derecha; José Vega, de heridas en la mejilla izquierda; Francisco Domínguez, de herida contusa en la región frontal; Fernando Negrón, de luxación del codo derecho; Manuela Lopez, de erosiones en las manos; y José Leal, de herida contusa en el dedo pulgar de la mano izquierda.

Cardenal: Juan V. García, de herida contusa en la región occipito frontal; Lucía Beróni, de extracción de cuerpo extraño en la cara palmar de la mano derecha; Ramón Oña, de contusión con desprendimiento total de la uña del dedo anular izquierdo; Francisco Lica Alonso, de quemaduras de primer grado en la mano y antebrazo izquierdo; Dolores Viera, de luxación de la mandíbula inferior; Teodora Vesona, de fractura complicada con herida en la extremidad inferior del húmero; y Baldomero Morales, de herida contusa en la región occipital.

San Lorenzo: José Estrada, de contusiones en la región frontal y en el labio superior; María Reyes, de extracción de un cuerpo extraño en el dedo medio de la mano derecha; Antonio Alvarez, de herida contusa en la cara palmar de la mano derecha; y José Suarez, de herida punzada en el antebrazo izquierdo.

La empresa arrendataria de la cobranza de contribuciones anuncia para los días 8 y 10 de Octubre las subastas de una finca en el Coronil y 62 en Lulsiana.

Se han expedido certificados de libertad de quintas a los mozos Manuel Acosta Mesa y Alejandro de la Paz y Llana, pertenecientes a los reemplazos de 1896 y 1899, respectivamente, ambos del cupo de esta ciudad.

Ha tomado posesión de la auxiliaría de Lora del Río, D. Luis Alcalá Grande.

D. Faustino Nieto, auxiliar de escuelas de esta ciudad, ha sido nombrado para igual cargo en las de Barcelona.

D. Miguel Gallardo, nombrado auxiliar de la escuela de Paradas, ha dejado pasar el tiempo concedido para tomar posesión de su cargo, teniendo que nombrarse otro aspirante del mismo contrato.

En la junta administrativa celebrada bajo la presidencia del Sr. Roselló, interventor de Hacienda, ha sido absuelto D. Antonio Gomez de Oliva, vecino de Utrera, denunciado por la arrendataria como defraudador al Tesoro por el impuesto de cédulas personales. Actuó el hombre bueno D. Juan de la Cruz Sanz Martínez.

El Sr. D. Juan Gamero Civico, conde de las Atalayas, ha salido hoy con varios de sus hijos para su hacienda de dicho título.

Ha venido a Sevilla a gestionar asuntos del ayuntamiento de Umbrato el alcalde de dicha localidad D. Julio de Rosa.

Las horas de oficina en la Capitanía general serán desde mañana de doce a cuatro de la tarde.

El servicio de guardia en el Estado mayor de este cuerpo de ejército corresponde en el día de mañana al primer teniente D. Eduardo Curjel.

Ha regresado del Arahel en donde estaba disfrutando licencia y se ha hecho cargo de su destino, el comandante de la guardia municipal D. Manuel Mazonelos y Bindis.

En la casa de socorro de la calle Cardenal fué esta mañana curado de varias quemaduras un individuo que en la plaza de la Encarnación fué arrollado por una caballería dejándolo caer sobre un fogón de un puesto de freír.

Esta madrugada ha fallecido a consecuencia de una afección cardíaca la señorita doña Ana Gaerra y Galván, hermana de nuestro querido amigo el aplaudido autor cómico D. Domingo Guerra y Mota. A este y a la distinguida familia de la finada, enviamos la expresión de nuestro pésame.

En el cementerio de San Fernando de esta ciudad fueron sepultados durante el día de ayer los cadáveres de tres hombres, seis mujeres y tres párvulos.

El ayuntamiento de Villaverde del Río anuncia la vacante de la plaza de médico titular dotada con el sueldo de 1.246 pesetas anuales. Se podrá solicitar en término de 30 días.

Desde Annacázar comunican al Gobernador civil que en el kilómetro 35, al pasar el tren número 22, se arrojó a la vía un hombre que sufrió horribles heridas y falleció al poco tiempo. El juez municipal de dicha población se presentó en el sitio de la ocurrencia y ordenó el levantamiento del cadáver. Este no ha sido identificado.

Se ha concedido por el Gobierno civil la autorización solicitada por la Compañía Sevillana de Electricidad para extraer del Guadalquivir 200 litros de agua por segundo con destino a los dinamos de la fábrica y con arreglo a las condiciones propuestas por la Jefatura de Obras públicas y demás corporaciones que han informado en el expediente.

Se ha solicitado por D. Tomás Torroles y Martínez patente de invención por una reforma hecha en las máquinas de fabricar tepones de corcho.

La Dirección general de Obras públicas ha señalado para el 26 del mes corriente la subasta de construcción y reparación de la carretera de Madrid a Cádiz. El tipo de licitación es de 32.815 pesetas.

La recaudación total en la Aduana de esta plaza durante el día de hoy ha ascendido a pesetas 11.230 con 30 céntimos.

En el último juicio de exenciones celebrado ante la comisión provincial han resultado los siguientes fallos: Soldado sorteaible, Manuel Caba García, del cupo de Utrera y alistamiento del 96; excluido temporalmente, Andrés Fernandez Madrid, del cupo de Bormujos y alistamiento del 96; y pendiente, Juan Espinosa Castillo, del cupo de Triana (Sevilla) y alistamiento del 94.

Hoy se ha elevado al ministerio de Fomento solicitud para que se exima de las formalidades de subasta a los materiales de construcción que sean necesarios para las obras de la Diputación provincial.

Se ha comunicado al gobernador civil el acuerdo de la comisión provincial para que sean oídas las alegaciones de varios concejales del ayuntamiento de los Corrales, contra los que parece resultaban cargos.

Un nuevo triunfo, para unirlo a los ya alcanzados, ha obtenido el producto Glandario que por su propio valor va abriendo paso rápidamente.

El ministerio de la Guerra acaba de autorizar en una real orden circular a los jefes de los cuerpos para que acepten el producto Glandario.

La mencionada disposición que hoy publica el Diario oficial del ministerio de la Guerra, dice así: «Asuntos generales ó indeterminados.—Cuarta sección.—Circular. Excelentísimo señor: En vista de la instancia promovida en 18 de Agosto último por los Sres. Esteban Martínez y Compañía, de Sevilla, solicitando se autorice a los cuerpos del ejército para que, haciendo las pruebas convenientes, acepten el producto de su fabricación llamado Glandario ó café de salud, el rey (q. D. g.) y en su nombre la reina regente del reino, teniendo en cuenta el informe que del análisis practicado con dicho producto ha emitido el laboratorio central de medicamentos, ha tenido a bien autorizar a todos los cuerpos de ejército, para que, si lo creen conveniente a sus intereses, acepten el consumo del mencionado producto.

De real orden lo digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. E. muchos años. Madrid 17 de Setiembre de 1896.—Ascárraga.»

Los Sras. Esteban Martínez y Compañía merecen el parabién por este triunfo.

Ha sido destinado al batallón peninsular que se organiza en Sevilla con destino a Puerto Rico el comandante juez instructor de la plaza de Granada D. Ramón Requena Cañas.

La Alcaldía ha pasado hoy un atento oficio a esta Capitanía general ofreciendo la casilla en el real de la feria.

Ha marchado a Sanlúcar la Mayor el ingeniero agrónomo de la provincia, D. Eduardo Noriega. El objeto de su viaje es tomar posesión de la memoria reglamentaria del presente año. El Sr. Noriega comenzó la visita provincial el día 17 por el partido de Utrera. El tema de memoria será el siguiente: «Precio de producción del hectólitro de trigo y principales cereales y leguminosas que se cultivan en la provincia, teniendo presente los sistemas de cultivos, alternativas y rotaciones que se practican en las principales zonas de la misma, tanto en secano como en regadío.»

Los trabajos de instalación de casetas y puestos de juguetes en el real de la feria están muy adelantados.

Mañana martes, a las nueve de la noche, se verificará en el teatro de Elava el anunciado concierto vocal-instrumental por la aplaudida soprano dramática señorita Victoria Doméni.

El programa, verdaderamente escogido, es el siguiente: Primera parte.—1.º Fantasia de Aida, por el Sexteto, dirigido por el Sr. Carretero; Verdi. 2.º Gran aria de Dalila, en francés, de la bellísima ópera Sansón y Dalila, acompañada por el Sexteto, por la señorita Doméni; Saint-Saens. 3.º Gran fantasia sobre motivos de la ópera Favorita, Donizetti. 4.º Gran aria «O mio Fernando» de la ópera Favorita, acompañada con el Sexteto, por la señorita Doméni; Donizetti. 5.º Gran polonesa de piano, por la señorita Carmen Lacarra; Chopin.

Segunda parte.—1.º En la Alhambra, por el Sexteto; Bretón. 2.º Magnífica Ave-Maria, cantada en la catedral de Milan, por primera vez en esta capital, por la señorita Doméni acompañada con el Sexteto; Mascagni. 3.º Gran aria de concierto, Sr. Vargas; Heterer. 4.º Los ojos negros, por la señorita Doméni acompañada con el Sexteto; Alvarez. 5.º Gran sonata patética de piano por la señorita Lacarra; Beethoven.

Tercera parte.—1.º Sinfonía Tutti in Maschera, por el Sexteto; Bellini. 2.º Romanza de Santuzza, para soprano dramática, de la ópera Cavalleria Rusticana, acompañada por el Sexteto, por la señorita Doméni; Mascagni. 3.º Gran aria de la ópera Roberto il Diavolo, acompañada por el Sexteto, por la señorita Doméni; Meyerbeer. 4.º Invitación al vals, de piano, por la señorita Lacarra; Weber.

El Sr. Piazza ha cedido gratuitamente el piano que se empleará en este concierto. La entrada costará dos pesetas y 50 céntimos la grada.

Fruto de Sevilla. Mañana para el día 22 de Setiembre. Sol sale a las 9-17 de la mañana y se pone a las 5-53 tarde.

Primera pleamar: Barra, 2-18 madrugada; Lisa, 5-45 madrugada; Borrego, 6-20 mañana; Coria, 6-45 mañana; Sevilla, 7-24 mañana.

Primera bajamar: Barra, 8-33 mañana; Lisa, 11-50 mañana; Borrego, 12-25 tarde; Coria, 12-50 tarde; Sevilla, 1-30 tarde.

Segunda pleamar: Barra, 9-32 tarde; Lisa, 6 tarde; Borrego, 6-34 tarde; Coria, 6-59 tarde; Sevilla, 7-35 noche.

Segunda bajamar: Barra, 3-47 noche; Lisa, 12-4 madrugada; Borrego, 12-59 madrugada; Coria, 1-4 madrugada; Sevilla, 1-45 madrugada.

Fases de la luna: Llena, el 21 a las 10-24 noche. Cuarto menguante, el 3 a la 1-33 madrugada.

Movimiento de buques en el puerto hasta las cuatro de la tarde de hoy: Entrados: Vapor Cabo Ortega, con carga general, de Cádiz; bergantín goleta Argentina, con mármol, de Carrara; vapor Ibaizabal, con carga general, de Cádiz; vapor Analfarache, con carga general, de Bonanza; falucho Antonieta, con piedras, de Bonanza; vapor Adriatico, con cebada, de Gnielesk; vapor Vascongada, en lastre, de Ardreson.

Despachados: Vapor Lord Aiza, con mineral, para Ayr; balandra Amalia, con ladrillos, para Cádiz; falucho Dulce Nombre, con palmas, para Ayamonte; vapor La Cartuja, con cemento, para Rota; charanguero San José, con carga general, para San Fernando.

Una copia de Kola-Kola Begea después de las comidas es el mejor y más grato tónico y digestivo que se conoce. Si para las personas sanas es conveniente, por cuanto se evitan las malas digestiones y enfermedades de estómago, y para los ancianos, convalescentes, débiles y anémicos se hace indispensable por ser lo que más les reanima y entona.

De venta: Farmacia del Dr. Delgado, Tetuan núm. 20.

San Ramón Colegio de 1.º y 2.º enseñanza y de Comercio, incorporado al Instituto provincial desde el año 1873. CALLE BUSTOS TAVERA, 8

La mejor recomendación que puede hacerse es el brillante resultado obtenido en los exámenes del curso próximo pasado. De 557 exámenes han resultado 217 sobresalientes, 92 notables, 99 buenos, 157 aprobados y ningún suspenso.

La matrícula ordinaria terminará el 30 de Setiembre y la extraordinaria el 31 de Octubre. Internos, medio-pensionistas y externos.

Diez y seis magníficas fotografías por 70 CENTIMOS

Cupón para recortar

NUESTRO GRAN PORTFOLIO Copia de EL NOTICIERO SEVILLANO Mediante uno de estos cupones y SETENTA Y CINCO CENTIMOS en sellos de correo, enviáramos a domicilio, en España al Sr. Gerente de nuestro Gran Portafolio. Comprado directamente en nuestras oficinas ó a uno de nuestros agentes, el precio es de 70 céntimos en Sevilla y 75 céntimos en los demás puntos de las provincias de Sevilla, Córdoba, Huelva, Cádiz y Málaga. Para recibir el Portafolio certificado, remitase 25 céntimos adicionales. Sirvase V. enviar el Portafolio núm.

Sección religiosa

Santos de mañana.—San Mauricio, y compañeros mártires. Música.—El oficio y misa son de Santo Tomás de Villanova, rito doble, color blanco.

Cultos.—En la parroquia de San Andrés, a las ocho, misa en honor de San Antonio y Santa Ana; y en honor de este en la parroquia de San Esteban.

Guarenta horas.—El jubileo se gana en la iglesia del Santo Angel.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DEL DUQUE.—Compañía ópera italiana. A las 8. El avo angustino.—A las 9. Las niñas.—A las 10. La Verónica de la Paloma.—A las 11. Agua Fatales.

SALON DEL SUIZO, calle de las Sierritas. Las noches exhibición del Clavé matagrat, curioso invento del siglo XIX.

Boletín comercial

Mercedo de carneros de Sevilla

CLASES

Atrechos rebasas... 28 a 34

Alpiste... 41 a 45

Altramuzes... 41 a 45

TERCER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Doña Benita de Castro y Castro falleció en esta ciudad EL 20 DE SETIEMBRE DE 1896

Todas las misas que se celebran en la parroquia del Sagrario...

Los señores sacerdotes que...

Sus hijos ruegan a sus amigos...

Orden de la plaza del 21 de Setiembre...

Sección de espectáculos

TEATRO DEL DUQUE.—Compañía ópera italiana.

Boletín comercial

Mercedo de carneros de Sevilla

CLASES

Atrechos rebasas... 28 a 34

Alpiste... 41 a 45

Altramuzes... 41 a 45

Alverjones... 41 a 45

Avena negra... 41 a 45

Id. rubia... 41 a 45

Id. melonera... 41 a 45

Id. de secano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Id. de invierno... 41 a 45

Id. de verano... 41 a 45

Para recibir al czar

El ayuntamiento de París continúa haciendo grandes preparativos para agasajar a su imperial amigo Nicolás II y al efecto ha abierto un crédito...

Eliseos habrá cada cuarenta metros columnas rostrales de orden corintio de doce metros de altura con bases blancas y fustes dorados...

Jorge, al mismo tiempo que en la cúspide se encenderá una enorme aguja rusa formada por bombillas de luces eléctricas.

Oposiciones de farmacéuticos militares Hablando vacantes ocho plazas de farmacéuticos segundos de Sanidad militar, se convoca a oposiciones.

Reglamento de la Plaza de Toros Se vende encuadernado, a 25 céntimos ejemplar, en la Administración de este periódico.

Angel caido

Acabamos de imprimir esta interesante novela de D. Martín Lorenzo Coria, con un bello prólogo de D. Jacinto Octavio Picón...

SECCION DE ANUNCIOS

PORTFOLIO DE FOTOGRAFIAS

SE HA PUESTO A LA VENTA EL CUADERNO 20

y los infinitos aficionados admiradores de esta ya celebrísima obra están conformes en declarar unánimemente que es

70 céntimos cuaderno DE 16 vistas. el mejor de todos 320 magnificas vistas POR 14 pesetas

ADVERTENCIA IMPORTANTISIMA

Nuestro contrato con la Casa Editorial termina el día 27 del presente mes. Las existencias de todos los cuadernos están a punto de agotarse.

Sumario del cuaderno número 1, 2, 3. 1 Panorama de París. 2 Casa de la mujer de Shakespeare. 3 Abadía de Westminster, Londres.

AGUA DE AZAHAR DE LA C.ª Fabril TENA SEVILLA La Giralda. La mejor AGUA DE AZAHAR y el más eficaz medicamento para la curación segura y el alivio inmediato de todos los padecimientos nerviosos y del corazón.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

APERITAL Promueve el APETITO. Promueve la DIGESTIÓN. Promueve el SUEÑO. Promueve la SALUD. Antes de comer tómese una copita de este delicioso Bitter Americano, vino tónico estomacal.

SE VENDEN MESAS de billar de puros y carambolas, y mesas chicas para niños, incluso bolas y tacos. Pueden verse Universidad, 8, almacén de ultramarinos.

VÉN DESESE Se arrienda la casa número 6 de la plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100. Informar.

Se arrienda la casa número 6 de la plaza de San Fernando. En la calle de la Feria, núm. 100. Informar.

Vapores Transatlánticos de Pinillos, Izquierdo y Compañía SOCIEDAD EN COMANDITA.-CADIZ Servicio regular desde 1.º de Julio de 1895.

CHOCOLATES Y CAFES DE LA Compañía Colonial TAPIOCA, TES 86 RECOMPENSAS INDUSTRIALES DEPÓSITO GENERAL CALLE MAYOR 18 Y 20 MADRID

Biblioteca publicada por "El Noticiero Sevillano" LA MUERTA EN VIDA, por Javier de Montepín. LA CONDESA DE RAHON, (segunda parte de la Muerta en Vida).

A los propietarios RECIBOS DE ARRIENDO en buen papel, impresión clara y elegante, a tres reales el ejemplar. Se venden en la Administración de este periódico.

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA y El Noticiero Universal DE BARCELONA se venden en la Administración de este periódico.

Javalino acababa de perder su apuesta con la muchacha bebedora. Guindilla y su compañero, ambos pálidos y sombríos, movían los dados con febril agitación.

¡No es verdad, hermosas mías, que el rey se me parece algo cuando se pone su traje de los domingos? —Sóis más bello que el rey, respondieron a una voz todas aquellas mujeres.

Todo el suelo estaba obstruido de vasos rotos, sillas derribadas y restos de vestidos desgarrados. Los rayos del sol penetraban oblicuamente en aquella estancia cargada de vapores, entre los que sobresalían el humo del tabaco.

¡Ese valía por todos! El hacía mover los tres del padre Brioche en el Puente Nuevo, cuando partió, las más bellas damas de la corte derramaron amargas lágrimas.